

HEINRICH-ZSCHOKKE-GESELLSCHAFT

An die Mitglieder der
Heinrich-Zschokke-Gesellschaft

Baden, 22. Mai 2017

Jahresversammlung 2017 in Lenzburg mit Lesung von Matthias Zschokke

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich lade Sie freundlich ein zur Jahresversammlung 2017 der Heinrich-Zschokke-Gesellschaft. Sie findet dieses Jahr im **Müllerhaus** am Bleicherain 7 in **Lenzburg** statt. Die Beziehungen der HZG zu dieser wichtigen Institution im Aargauer Kulturleben haben sich intensiviert, seit das Netzwerk Müllerhaus im vergangenen Jahr unsere Administration übernommen hat.

Der Anlass ist dreiteilig geplant: Jahresversammlung, Apéro riche und Lesung von Matthias Zschokke.

18 Uhr: Generalversammlung im 1. Stock des Müllerhauses mit folgenden Traktanden:

1. Begrüssung durch den Präsidenten
2. Traktandenliste
3. Wahl des Protokollführers, Genehmigung des Protokolls der GV 2016
4. Jahresbericht des Präsidenten, Orientierung über die Neulancierung von Projekten zur politischen Bildung
5. Buchprojekt „Schülerrepublik Reichenau“ von Werner Ort, Finanzierung
6. Was passiert mit den noch nicht verkauften Exemplaren der Zschokke-Biografie?
7. Mutationen im Vorstand und Wahlen
8. Jahresrechnung 2016, Revisionsbericht, Entlastung des Vorstandes
9. Budget 2018
10. Jahresprogramm 2018
11. Verschiedenes und Diskussion

HEINRICH-ZSCHOKKE-GESELLSCHAFT

19 Uhr: Apéro riche im Gartensaal des Müllerhauses (Parterre)

Wir werden uns gestatten, ein Kässeli aufzustellen, ein kleiner Obolus der Mitglieder (Richtwert Fr. 10.-) entlastet die Vereinskasse. Besten Dank im Voraus!

20 Uhr: Lesung Matthias Zschokke

Wir freuen uns, dass ein Familienmitglied unseren „gesellschaftlichen“ Teil bestreitet: Matthias Zschokke, Urururenkel von Heinrich, Ururenkel von Achilles. 1954 in Bern geboren, lebt Matthias Zschokke seit 1980 in Berlin. In den vergangenen 25 Jahren hat er elf Prosabände, acht Theaterstücke und drei Filme vorgelegt. Zschokke konterkariert elegant-charmant traditionelle Kunstmuster und Kunsterwartungen. „Der Spiegel“ nannte ihn einmal „einen durchtriebenen Kannitverstan“.

Wir freuen uns auf eine spannende Stunde mit dem prominenten und erfolgreichen Spross der Zschokke-Familie. Zu diesem Teil sind auch die Mitglieder der Neuen Helvetischen Gesellschaft (NHG) herzlich eingeladen.

Mitgliederbeitrag

Schliesslich gestatte ich mir, Sie um die Bezahlung des Mitgliederbeitrags für 2017 zu bitten (siehe Einzahlungsschein). Er beträgt Fr. 50.- für Einzel- und Fr. 100.- für Paarmitglieder, vorbehältlich eines anderen Beschlusses der GV. Es freut mich, wenn Sie unsere Gesellschaft weiterhin unterstützen. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Heinrich-Zschokke-Gesellschaft

Hans Fahrländer, Präsident